

# 多宝会新聞 特集 季節の便り

発行所 社会福祉法人多宝会 本部総務課広報係 〒960-8035 福島市本町4-23 ☎ 024-522-6611 mail\_honbu@tahokai.jp 平成29年11月1日(水)

## ふくしまの七夕まつり

## まちなか宝生園出展の七夕飾りが

## 「福島商工会議所会頭賞」の榮譽に輝く

福島の夏を彩る恒例の催しとして、市民にも広く定着している「ふくしま七夕まつり」が、今年もパセオ通りで盛大に開催されました。まちなか宝生園では、通所介護課のスタッフとご利用者の皆様とともに協力して作品を作り上げ毎年参加しています。今年の作品は、特に気持ちを込めて作り上げたことから見事に期待に応える形となり「福島商工会議所会頭賞」に輝きました。パンサイ!



## 心楽しく 昔に帰って「夏まつり」

まちなか宝生園



「デイサービス」の「夏まつり」が8月16〜22日の5日間の日程で賑やかに開催されました。スタッフ全員で準備された真心のこもった会場には、楽しみに待ち望んでいたご利用者の皆様の笑顔が弾けていました。また、所狭しと並べられたごちそうの数々には、お祭りには定番の焼きだて「たご焼き」や「特製ク



「レープ」などが食べ放題とあって、これにしようかと迷う姿も見られました。手作りの梅ジュース、しそジュースも添えられ、あつと言つ間に売り切れと

なり大好評でした。さらに、「金魚すくい」や「射的ゲーム」も登場し、つい引き込まれて夢中になる姿に笑いが起こっていました。結びにはそろって恒例の「盆踊り」の輪が作られ、最後まで楽しくにぎやかな中に祭りはお開きとなりました。



## 「土湯温泉盆踊り大会」に参加しました

宝寿木村屋



あいにく雨模様での盆踊りとなり残念なことに踊る時間が少ししかありませんでした。来年に期待したいです。

## 花々に誘われ身も心も

リフレッシュ 宝寿木村屋

運送きの土湯温泉町に咲いた桜の花や、近くのあづま総合運動公園に華麗に咲き誇る季節の花々に誘われ、外出するのがとても楽しみです。まさに、自然からの嬉しいプレゼントなんです。



## 手作りおやつが出来栄えは

宝寿木村屋

入居されている皆様のお楽しみみの一つは、手作り おやつで楽しく、美味しい時間を過ごされることですね。挑戦したのは、お好み焼きづくりと



でワイワイ言いながら食べるのは更に楽しいですね。

## 母の日を祝う 宝寿木村屋

母の日は、感謝の思いがとりわけ深い記念日だと思えます。宝寿木村屋では入居の皆様から「記念日の日を過ごさようか」との声を聞き、思いを込めてお返ししたいと思います。今回のリクエストは「美味しい手作り餃子で盛り上げたい」とのことから、母の日記念餃子パーティーと相成りました。早速材料をそろえ、スタッフと共同で一つつ丁寧に仕上げられた餃子は、お肉を使わないヘルシー餃子とあって食欲も満々、10個以上をペロリ「うりゃまーいー」



四季を彩る花々は日常に憩いと潤いを届けてくれます。眺めているだけで心が豊かになりますね。「アリヴァーレ宝生園」の花との出会いをスケッチしました。



### 花に誘われ 花とたわむれて

桜の花を愛でながら「御茶会」で本格的なお抹茶をいただきました。心得ある職員がお点前を披露しました。凛とした雰囲気の中で普段と違う着物のスタッフも素敵でしたね。



うこと、表現できるのか、色とりどりの花々の中にアリヴァーレ宝生園の業務員さんが一生懸命に育ててくれたお花もたくさんあり、一層華やかな催しとなりました。



### 大豊作の収穫祭

大切に育ててきたラディッシュと、二十日大根が見事に生育し収穫祭を行いました。この日は天候にも恵まれ汗ばむような陽気でしたが、普段は屋内にすることが多いことから日光浴や運動を兼ね、収穫の喜びも加えた楽しい作業となりました。



### 父の日を祝う

何ととっても「父」の日ですから、この日はやはりハレと行きたいものです。と、言うわけで「四季の里・ピール園」へ繰り出しました。さて、何を



ピール園へと続く道... 映画に出る様なシーンです。

食べようか、と悩むのも楽しみで、思い思いの好物を注文し、お腹も心も満足の日となりました。「毎日でもいいね!」のコメントもいただきました。次回をお楽しみに...



### 土湯宝生園 季節の風景

春 丁度、開花の時期に見学することができました。この期間はお天気にも恵まれ満開の桜を見ることができました。



### バラ園に出かける

6月のデイの行事は「あづま総合運動公園」にある「香りバラ園」を見学しました。ご利用者の皆様からは「最高のお花見ができたね!」との喜びの声を数多くいただきました。ご



### 花よりも団子でしようか

デイサービスセンターのお花見外出は、荒井の自衛隊駐屯地、あづま総合運動公園、佐原の慈徳寺などの名所と言われるところへ出かけてきました。桜との出会いは年に一度ですが、満開の木の下で食べる「花見団子」の味は格別でした。話も弾み歌も飛び出すなど心に残るひと時を過ごしました。



### サンドイッチとちまきづくりで美味しい時間

デイサービスセンターの皆様でポテトサラダと卵の2種類の美味しいサンドイッチを作りました。さらには、サンドイッチに使用したパンの耳を利用してラスクを作り、本格的なお菓子作りが楽しめました。作業は工程がたくさんあって大変でしたが手際の良さでテキパキと作り上げることが出来ました。「意外と簡単だったよね」と、味も格別のご様子でした。



### まちなか宝生園で餃子とクレープに挑戦

おやつレクリエーションでリクエストの多い餃子とクレープに挑戦しました。具を皮に包み込むのも手慣れたもので包み方も色々



### 施設の行事アラカルト

「うすゆき草」の皆様が音楽ボランティアで来園 まちなか宝生園 7月、音楽ボランティアグループ「うすゆき草」の皆様が来園し、こころホールを会場に素敵な音楽交流の機会を作ってくださいました。



### ケアハウス土湯宝生園で「中華フェア」を開催

給食を委託しているエムサービスから中華の達人、勝山誠さんが来園され普段はお目にかかれない美味しい中華料理を提供していただきました。当日の会場は「高級中華料理店」に様変わり、次々と並べられる料理は珍しく美味しいものばかりで、「もうお腹いっぱい」と言いながらも箸を止める様子のないケアハウスの皆様でした。

